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presidencial: “Evelyn Matthei 
representa a un sector ligado a 

En — declaraciones 

realizadas en un punto 

de prensa, la senadora 

por el Maule, Paulina 

Vodanovic, presidenta 

del Partido Socialista, 

realizó una crítica so- 

bre la figura de la alcal- 

desa de Providencia y 

referente presidencial 

de la UDI, Evelyn Ma- 

tthei. En sus palabras y 

tras ser consultada, la 

parlamentaria destacó 

que la ciudadanía ya 

está consciente de las 

problemáticas que re- 

presenta el sector po- 

lítico al que pertenece 

Matthei. 

“La ciudadanía se da 

cuenta de que ella re- 

presenta un sector que 

está ligado con la co- 

rrupción y con una in- 

capacidad de solucio- 

nar los problemas de 

la corrupción” 
pa 

la gente”, afirmó Vo- 

danovic, enfatizando 

la falta de propuestas 

efectivas por parte de 

la exministra y actual 

alcaldesa para abordar 

las principales necesi- 

dades del país. 

La senadora también 

apuntó a la actitud de 

crítica constante que, 

según ella, caracteri- 

za al sector político 

de Matthei: “Critican 

   
todo aquello que sea 

beneficioso para la 

ciudadanía, como por 

ejemplo, un nuevo fi- 

nanciamiento para los 

estudiantes universita- 

rios”, subrayó Vodano- 

vic, aludiendo a la pro- 

puesta del fin al CAE y 

que buscan mejorar las 

oportunidades de los 

jóvenes en el acceso a 

la educación superior. 

  

Myriam Alarcón fortalece su 
propuesta independiente a la 

Alcaldia de Linares 
La candidata inde- 

pendiente a Alcaldesa 
por Linares, Myriam 
Alarcón, es una de las 
5 opciones al sillón 
edilicio, de cara a las 
elecciones  municipa- 
les y regionales de los 
próximos días sábado 
26 y domingo 27 de 
octubre. 

La también conce- 
jala, hoy sin partido 
político, mantiene su 
despliegue territorial y 
refuerza las ideas base 
de su campaña: “en la 
conversación con las 
personas, muy respe- 
tuosa, sabemos que las 
principales  necesida- 
des son más Seguridad, 

  

es prioritario, se re- 
quiere articular desde 
el Municipio mayor 
proactividad con las 
instituciones encarga- 
das del tema; la Salud, 
donde se necesita más 
recursos, por eso, pro- 
ponemos acortar tanta 
fiesta y destinar dine- 
ros a esta área, a los 
Cesfam, postas rura- 
les, programa de pos- 
trados; y Educación, 
porque el 2026 se tras- 
pasa desde los Muni- 
cipios a los Servicios 
Locales de Educación, 
por lo que mi compro- 
miso es cancelar, sal- 
dar las deudas con los 
funcionarios;  poten- 

ciar el desarrollo de la 
Cultura y las Artes de 
nuestros creadores; y 
medio ambiente. 

Finalmente, a raiz 
de la contingencia re- 
lacionada con la for- 
malización del alcalde 
a la reelección, Mario 
Meza, y otros 14 per- 
soneros municipales 
y particulares en el 
caso “fraude al Fis- 
co”, Myriam Alarcón 
reflexionó: “la voz la 
lleva la gente, la res- 
ponsabilidad en plas- 
mar una preferencia en 
un voto, la tienen los 
electores. Si sienten 
que hay autoridades 
que les han fallado, en 
cuanto al mandato que 
la gente les entrega y 

que no es un poder de 
ellos, bueno, ahi está la 
importancia de que las 
personas digan en la 
jornada electoral “esto 
no puede seguir”. 

Cabe recordar que la 
elección del próximo 2 
y 27 de octubre, es con 
voto obligatorio. 

  

Insatisfechos  que- 

daron los integrantes 

de la Comisión de Sa- 

lud del Senado, tras 

escuchar a la directora 

de Presupuestos, Ja- 

viera Martínez, quien 

abordó la ejecución 

presupuestaria del Mi- 

nisterio de Salud, todo 

a partir de la crisis que 

viven los principales 

hospitales del país. 

La autoridad, quien 

llegó acompañada por 

la ministra de Salud, 

Ximena Aguilera; y el 

subsecretario de Redes 

Asistenciales, Osval- 

do Salgado, explicó 

que “entre el 2010 y 

el 2019, crecieron las 

diferencias que hay 

entre el presupuesto 

inicial y el final con 

el que se ajustan re- 

cursos. En el 2019, 

se cambió la gestión 

financiera del Estado 

quitando la posibilidad 

a los Servicios de Sa- 

lud (SS) de devengar 

facturas generándose 

lo que se conoce como 
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Senadora Vodanovic (PS) por carrera | Senadores cuestionan actitud de la 
Dipres frente a la crisis hospitalaria 

fin de la deuda hospita- 

laria. Con la pandemia 

se generó mayor pre- 

sión de gasto”. 

Respondiendo a una 

de las preguntas plan- 

teadas en varias sesio- 

nes anteriores, la direc- 

tora de Presupuestos 

aseguró que “hemos 

detectado que más del 

50% del gasto está re- 

presentado por los ma- 

teriales de uso y consu- 

mo que corresponden a 

insumos, medicamen- 

tos. Así hemos encar- 

gado a la Comisión de 

Evaluación y Producti- 

vidad, un estudio para 

medir la eficiencia en 

la gestión de compra 

de los hospitales. Ya 

el año pasado, cono- 

  

cimos los resultados 

de un informe sobre el 

manejo de la compra e 

inventario de insumos 

médicos que arrojó que 

se necesita más estan- 

darización porque se 

observaron muchas di- 

ferencias en las canas- 

tas de insumos, en las 

cirugías”. 

En relación a la en- 

trega de 110 mil mi- 

llones de pesos como 

remesa a los hospitales 

para terminar el año, la 

autoridad aseguró que 

“después del último 

decreto hemos seguido 

trabajando con el Mi- 

nisterio de Salud para 

movilizar nuevamente 

recursos para lo que 

queda ya del año...” 

  

Comisión de Emergencias de la 
Camara convoca a directora de 
Senapred por deuda registrada 

La Comisión de 

Emergencias, Desas- 

tres y Bomberos de la 

Cámara convocó a la 

dirección nacional del 

Servicio Nacional de 

Prevención y de Res- 

puesta ante Emergen- 

cias (Senapred), luego 

que se hiciera público 

el registro de dicho 

servicio en el Direc- 

torio de Información 

Comercial (Dicom) 

por millonaria 

deuda tras el megain- 

cendio que afectó en 

una 

en Dicom 
febrero de este 2024 

a la Región de Valpa- 

raíso, considerando 

además que “estamos 

en la preparación para 

enfrentar los incendios 

forestales”. 

Así lo confirmó el 

presidente de la ins- 

tancia legislativo, el 

diputado independien- 

te, por el Maule Nor- 

te, Francisco Pulgar, 

quien señaló que “he 

convocado para este 

martes a la directora 

nacional de Senapred, 

Alicia Cebrián, con el 

objetivo que dé cuenta 

de cuál es la de dicha 

institución respecto a 

su registro en el direc- 

torio de información 

comercial Dicom”. 

Sobre esto, dijo que 

es “una situación que 

ha sido conocida públi- 

camente y que nos pre- 

ocupa como Comisión, 

por eso queremos saber 

cuáles son las causas y 

efectos a corto, media- 

no y largo plazo”.
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